

# H 教区新報 HOYOG

発行所  
淨土真宗本願寺派 兵庫教区教務所  
〒650 神戸市中央区下山手通8丁目1番1号  
(本願寺神戸別院内)  
電話 神戸(078)341-5949代  
〔編集〕教区基推委広報部

1996.9.105号



各寺仏婦の会長さんたち

八月六日、今回初めての試みである仏婦単位会長研修会が、神戸別院を会場に開催され、登録五百三十二単位中の会長四百人が参集した。

開会式では木村久子仏婦連盟委員長より、震災支援の協力や別院・センター協賛懇意のお札を含めてのあります。今後も支援活動や法話会の実施を継続

していきたいと述べた。

記念講演では、仏婦連

盟講師の清岡隆文師（大阪

授林智康二万円▽滋賀教区

赤野井別院仏社三万円

（受付順・敬称略）

尚、8月31日現在義援金

阪神・淡路大震災義援金

の教務所へ届けられたもの

（7月1日から8月31日ま

で）を掲載させて頂き紙面

をかりて厚く御礼申し上げ

ます。

△大阪教区島下組大光寺清

総額九億六百五十一万六千

三百九十九円をお寄せ頂い

ております。

尚、8月31日現在義援金

阪神・淡路大震災義援金

の教務所へ届けられたもの

（7月1日から8月31日ま

で）を掲載させて頂き紙面

をかりて厚く御礼申し上げ

ます。

尚、8月31日現在義援金

阪神・淡路大震災義援金

の教務所へ届けられたもの

（7月1日から8月31日ま

で）を掲載させて頂き紙面

をかりて厚く御礼申し上げ

ます。

△大阪教区島下組大光寺清

総額九億六百五十一万六千

三百九十九円をお寄せ頂い

ております。

尚、8月31日現在義援金

阪神・淡路大震災義援金

の教務所へ届けられたもの

（7月1日から8月31日ま

で）を掲載させて頂き紙面

をかりて厚く御礼申し上げ

ます。

この度の震災では、阪神間の十三園が被災し、内一園が全壊、十二園も相当の被害を受け、園児三人が亡くなつた。

災害対策現地本部では、現地本部では、別院の完成を機縁に震災により被災して開催される。

この度の震災では、阪神間の十三園が被災し、内一園が全壊、十二園も相当の被害を受け、園児三人が亡くなつた。

災害対策現地本部では、現地本部では、別院の完成を機縁に震災により被災して開催される。

この度の震災では、阪神間の十三園が被災し、内一園が全壊、十二園も相当の被害を受け、園児三人が亡くなつた。

災害対策現地本部では、現地本部では、別院の完成を機縁に震災により被災して開催される。

この度の震災では、阪神間の十三園が被災し、内一園が全壊、十二園も相当の被害を受け、園児三人が亡くなつた。

災害対策現地本部では、現地本部では、別院の完成を機縁に震災により被災して開催される。

この度の震災では、阪神間の十三園が被災し、内一園が全壊、十二園も相当の被害を受け、園児三人が亡くなつた。

## 仏婦単位会長が一堂に研修会 初の試みに400人

だ

言葉の乱

れが言われて久しい。

TVの取材

番組はひど

いもので、

敬語と丁寧語を誤って使つて久しい。

出しある。滑稽なのは

「挙式を挙げ」の類い◆話

す、書くは表現の違いはあ

るが相手方に伝えることで

思ひをすることがある。

出しある。滑稽なのは

